

Gemeinde **Lyss**
Traktandum / Einzelgeschäft

Dauer:
Sachbearbeiter:

Grosser Gemeinderat

Sitzung vom: 26.06.2023

Einfache Anfragen

2023-358

222 230.20 Volkswirtschaft; Standortpromotion; Standortpromotion (Allgemein)

P

Hirschenkreisel; Europafahne

Schermer Nicole, Mitte: Eine Frage aus der Bevölkerung gelangte an die Rednerin: Wieso hängt beim Hirschenkreisel eine Europafahne?

Nobs Stefan, Gemeindepräsident, FDP: Die Europafahne hängt bereits seit vielen Jahren dort. Vielleicht fehlte noch eine Fahne für auf einen Fahnenständer und man hat sich dann für die europäische entschieden. Die Schweiz befindet sich im EU-Raum, obschon sie nicht zur EU selbst gehört. Lyss hat eine Partnerstadt mit Monopoli in Italien, welche auch der EU angehört. Es ist auch ein Zeichen der Verbundenheit mit den umliegenden Staaten, von welchen viele Menschen hier in Lyss wohnen.

